

Famille du média : **PQR/PQD**
(Quotidiens régionaux)

Périodicité : **Quotidienne**

Audience : **873000**

Sujet du média :

Actualités-Infos Générales



Edition : **19 août 2023 P.6**

Journalistes : -

Nombre de mots : **118**

Annecy • Dans la chaleur du Brésil



Photo [Impérial Palace](#)

Entre Paris et Rio, la voix de Manu Le Prince est devenue l'une des plus belles du latin jazz. Son parcours artistique s'est invité chez Magma et Odeurs dans les années 70. Et puis Lavilliers, Urban Sax, Francis Lockwood, sa tessiture soprano séduit et irradie. Entre blues et musiques traditionnelles du Brésil, elle pose son timbre chaud et sa personnalité sur de grands standards. Pour ce concert dans le cadre d'Impérial Annecy Festival, elle s'entoure d'Irving Acao (saxophone), Julien Lallier (piano), Felipe Cabrera (contrebasse) et Luklil Perez (batterie).

Concert. Lundi 21 août à 19 h. Hip Bar de l'Impérial Palace.
Annecy. Gratuit. Infos : www.imperial-annecy-festival.fr